

Forums pour les consommateurs

Cocaïne

Par Amelle14 Posté le 28/11/2024 à 01h04

Bonsoir, j'ai 34 ans je n'ai jamais touché aucune drogue depuis mes 31 ans, j'ai fait une dépression, j'ai rencontré des gens qui consommer de la cocaïne et depuis ce jour je vais l'enfer problème d'argent alors qu'à la base je m'en sortais pas trop mal. Par exemple ce soir je ne devais rien avoir et j'avais besoin un peu comme une récompense je ne sais plus quoi faire je pense toujours y arriver et en fait le mercredi ou le jeudi passe c'est plus fort que moi. Que faut-il faire comment vous en êtes-vous sorti j'ai un super boulot et je veux pas le perdre mais si ça continue ça l'a déjà fait je vais finir par sombrer.

2 réponses

Hupsa - 28/11/2024 à 13h11

Tu devrais contacter un centre d'addictologie proche de chez toi. Ils vont tout t'expliquer et t'aider

Amelle14 - 04/12/2024 à 03h05

Je te remercie pour ton message, effectivement je l'ai annoncé à ma mère qui m'a poussé à prendre rendez-vous dans un centre d'Addictologie. Ce que j'ai réussi à faire. Pour le moment je n'ai eu qu'un seul rendez-vous ça m'a fait du bien mais je continue toujours pareil toutes les semaines, à me mettre minables comme l'impression de vouloir évacuer quelque chose